

les dits lieux ; et que leur institut étant de s'employer au salut des âmes des infidèles, ils auroient un grand désir de pouvoir travailler à la conversion d'un si grand nombre de nations qui périssent malheureusement dans l'infidélité dans tous ces pays si étendus et si peuplés manque d'être secourus ; qu'étant pour le sujet dans le dessein d'aller faire dans les dits lieux les établissements et missions qu'ils jugeront les plus nécessaires et avantageux au bien de cette œuvre , ils nous prient de leur accorder les pouvoirs nécessaires pour y aller des à présent , y commencer les dits établissements et missions.

Nous poussé du désir d'étendre la foi dans tous les lieux que la Divine Providence a confiés à nos soins , et voulant donner des marques de l'affection sincère que nous avons pour le Séminaire des Missions étrangères dont nous désirons étendre les fondions autant qu'il est en nous particulièrement , en ce qui regarde leur institut , nous avons permis aux Supérieur et Directeurs du dit Séminaire d'envoyer des missionnaires dans tous les pays cydessus mentionnés pour s'établir dans les lieux qu'ils jugeront le plus à propos, les exhortant de tout notre pouvoir d'y faire des